



# PRÉFET DE TARN-ET-GARONNE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Montauban, le 1<sup>er</sup> mai 2023

## Communiqué de presse

### L'État valorise le travail par l'octroi des médailles d'honneur

Les médailles d'honneur (médaille d'honneur du travail, médaille d'honneur agricole et médaille d'honneur régionale, départementale et communale) sont destinées à récompenser l'ancienneté des services honorables effectués, que ce soit dans le secteur privé pour les salariés ou dans le secteur public pour les fonctionnaires territoriaux.

Ces médailles visent à récompenser l'ancienneté, la qualité des initiatives et les efforts pour acquérir une meilleure qualification.

Deux promotions paraissent chaque année, celle du 1<sup>er</sup> janvier et celle du 14 juillet.

En Tarn-et-Garonne, 569 médailles ont été accordées pour la promotion du 14 juillet 2022 et 505 médailles l'ont été pour celle du 1<sup>er</sup> janvier 2023.